
 

 
 

 

Paroisse Notre-Dame-de-Stockel 

Stockel – ND Info – N° 453 

14ème dimanche du Temps Ordinaire — Année A 

Semaine du 8 au 16 juillet 2023 

« VENEZ À MOI, JE SUIS DOUX ET HUMBLE DE CŒUR ». 

« Venez à moi, vous tous qui peinez », dit le Christ dans l'Évangile de 
ce dimanche. La compassion du Christ est à la mesure de son Amour, 
c'est-à-dire infinie. Et il ajoute : « Je suis doux et humble de cœur ». 
Nous sommes évidemment loin des images d'un Dieu terrifiant; jaloux de 
ses prérogatives et puissant à la façon de ceux qui écrasent et 
condamnent. Car Dieu se reconnaît davantage dans sa fragilité (celle de 
l'amour) plutôt que dans sa « puissance ». ... car sa seule puissance est 
celle de sa Miséricorde. Ils sont nombreux celles et ceux qui peuvent 
laisser résonner cette Parole dans leur cœur. Ce sont tous les blessés de 
la vie qui sont en quête de guérison et de réconfort. C'est chacun de nous 
là où ce qui est blessé demande d'être rejoint et accueilli. Mais le Christ 
n'est pas celui qui invite à un dolorisme qui ne pourrait conduire qu'à la 
morosité, et pire encore ! Il n'est pas non plus le magicien de nos vies 
qui ferait de nous des marionnettes serviles, sans liberté ni responsabilité. 

Au contraire ! « Venir au Christ », c'est partager sa vie et accepter 

qu'il nous aide à porter notre joug. Car c'est l'amour qui peut alléger le 
joug... en le portant ensemble. En fait, c'est l'humilité qui est la clé de toute 
vie chrétienne. 

° La où surgit la prétention, Dieu nous conduit sur des chemins de 
fragilité, ceux de son Amour. 

° Là où menace l'orgueil, Dieu nous redit que l'amour ne se conjugue 
que sur le mode de l'humilité vraie. 

° Là où l'homme sombre dans la grande solitude, Dieu vient relier et 
renouer cde que le péché avait rompu. 

Heureux les humbles car ils peuvent, sans prétention, accueillir les 
Mystères du Royaume. 

Abbé Philippe MAWET, Responsable de Stockel-au-Bois.   
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Aux Eucharisties nous prierons pour :   

Dimanche    9 juillet à 11h la communauté 

Dimanche  16 juillet à 11h la communauté 

 

 

Horaire des messes à Notre-Dame-de-Stockel :  

Le samedi à 17h, à la chapelle. 

Le dimanche 16 juillet à 10h30 (en néerlandais) à la chapelle  

Le dimanche à 11h à la grande église et à 18h à la chapelle. 

 

Pendant les mois de juillet et d'août, pas de messe en semaine. 

Depuis le 1er juillet 2023 les messes dominicales en néerlandais sont à 
10h30 à Notre-Dame-de-Stockel, une semaine sur deux, et à la paroisse 
de la Sainte Famille à Woluwe-Saint-Lambert les autres dimanches.  En 
juillet, les messes en néerlandais à Notre-Dame-de-Stockel sont 
célébrées les dimanches 2, 16 et 30. 

 

 

Les temps d’écoute et de confessions cette semaine 

 Le dimanche 9 juillet de 10h45 à midi avec le Père Didier van Havre 
(pas de confessions l’après-midi) 

 Le mardi 11 juillet de 17h à 18h45 avec le Père Didier van Havre 
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14eme dimanche du Temps ordinaire — Année A 

 

Première lecture : du livre du prophète Zacharie : (Za 9, 9-10) 

Ainsi parle le Seigneur : « Exulte de toutes tes forces, fille de Sion ! Pousse des 
cris de joie, fille de Jérusalem ! Voici ton roi qui vient à toi : il est juste et victorieux, 
pauvre et monté sur un âne, un ânon, le petit d’une ânesse. 

Ce roi fera disparaître d’Éphraïm les chars de guerre, et de Jérusalem les 
chevaux de combat ; il brisera l’arc de guerre, et il proclamera la paix aux nations. 
Sa domination s’étendra d’une mer à l’autre, et de l’Euphrate à l’autre bout du 
pays. » 

Lecteur : Parole du Seigneur,   
Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu 

 
PSAUME (144) 

R/ Mon Dieu, mon Roi, 
je bénirai ton nom toujours et à jamais ! 

Je t’exalterai, mon Dieu, mon Roi ; 
je bénirai ton nom toujours et à jamais ! 
Chaque jour je te bénirai, 
je louerai ton nom toujours et à jamais. 

Le Seigneur est tendresse et pitié, 
lent à la colère et plein d’amour. 
La bonté du Seigneur est pour tous, 
sa tendresse, pour toutes ses œuvres. 

Que tes œuvres, Seigneur, te rendent grâce 
et que tes fidèles te bénissent ! 
Ils diront la gloire de ton règne, 
ils parleront de tes exploits. 

Le Seigneur est vrai en tout ce qu’il dit, 
fidèle en tout ce qu’il fait. 
Le Seigneur soutient tous ceux qui tombent, 
il redresse tous les accablés. 

 

 

  



 

 Ces informations se trouvent sur le site de la paroisse : www.ndstockel.be 
Editeur responsable : abbé Edouard Marot, avenue du Hockey, 96 à 1150 Bruxelles. 

Deuxième lecture : de la lettre de Paul Apôtre aux Romains (Rm 6, 3-

4.8-11) 

Frères, vous, vous n’êtes pas sous l’emprise de la chair, mais sous celle de 
l’Esprit, puisque l’Esprit de Dieu habite en vous. Celui qui n’a pas l’Esprit du Christ 
ne lui appartient pas. Mais si l’Esprit de celui qui a ressuscité Jésus d’entre les 
morts habite en vous, celui qui a ressuscité Jésus, le Christ, d’entre les morts 
donnera aussi la vie à vos corps mortels par son Esprit qui habite en vous. Ainsi 
donc, frères, nous avons une dette, mais elle n’est pas envers la chair pour devoir 
vivre selon la chair. Car si vous vivez selon la chair, vous allez mourir ; mais si, 
par l’Esprit, vous tuez les agissements de l’homme pécheur, vous vivrez. 
  
Lecteur : Parole du Seigneur,   
Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu  

 
ÉVANGILE  

Alléluia. Alléluia.  
Tu es béni, Père, 
Seigneur du ciel et de la terre, 
tu as révélé aux tout-petits 
les mystères du Royaume !  
Alléluia. 
 

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 11, 25-30) 

En ce temps-là, Jésus prit la parole et dit : « Père, Seigneur du ciel et de la terre, 
je proclame ta louange : ce que tu as caché aux sages et aux savants, tu l’as 
révélé aux tout-petits. Oui, Père, tu l’as voulu ainsi dans ta bienveillance. Tout 
m’a été remis par mon Père ; personne ne connaît le Fils, sinon le Père, et 
personne ne connaît le Père, sinon le Fils, et celui à qui le Fils veut le révéler. 

Venez à moi, vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, et moi, je vous 
procurerai le repos. Prenez sur vous mon joug, devenez mes disciples, car je 
suis doux et humble de cœur, et vous trouverez le repos pour votre âme. Oui, 
mon joug est facile à porter, et mon fardeau, léger. » 

Célébrant : Acclamons la Parole de Dieu   
Assemblée : Louange à toi Seigneur Jésus  

 

Compte twitter @Pontifex de notre pape François, le 3 juillet 2023 :  
« Prions ensemble afin que les catholiques mettent au centre de leur vie la 

célébration de l’Eucharistie qui transforme les relations humaines et ouvre à la 
rencontre avec Dieu et avec les frères et sœurs. » 


